



## Concluye en la Cámara De Diputados el primer foro internacional sobre investigación parlamentaria

Este viernes concluyeron en la Cámara de Diputados los trabajos del Primer Foro Internacional sobre Investigación Parlamentaria, en el cual se abordaron los diferentes retos para su mejoramiento y profesionalización, a fin de hacer más efectiva la tarea de las y los legisladores e impulsar el intercambio de puntos de vista con expertos nacionales e internacionales. El presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, diputado Juan Carlos Romero Hicks (PAN), expuso que el trabajo parlamentario es el conjunto de actividades, procesos y funciones que llevan a cabo los miembros de un parlamento o congreso en el ejercicio de su labor legislativa de control, representativa y de debate político.

<https://hojaderutadigital.mx/concluye-en-la-camara-de-diputados-el-primer-foro-internacional-sobre-investigacion-parlamentaria/>